

Beste Nachwuchssportlerin im Kanton



Weitere Ehre für Valentina Caluori: sie ist als Newcomer des Jahres gewählt worden von der Jury des Bündner Verband für Sport.

Von Gion Nutegn Stgier

Die Kleinkaliber-Schützin Valentina Caluori aus Rhäzüns ist als Newcomer des Jahres ausgezeichnet worden vom Bündner Verband für Sport. Ihre sportlichen Leistungen an der Junioren-Europameisterschaften 2019 in Bologna sind wohl der Hauptgrund für diese Ehre. Mit Ambitionen im Dreistellungsmatch nach Italien gereist, kehrte sie gleich mit drei Medaillen im Liegendschieszen zurück.

Weitere Auszeichnung und Ehre

Nebst dem Sportler oder die Sportlerin des Jahres wird auch jährlich der beste Nachwuchssportler oder die beste Nachwuchssportlerin gewählt von einer Jury bestehend aus sechs Personen. Im Gegensatz zu der Wahl des besten Sportlers des Jahres oder der besten Sportlerin des Jahres gibt es in der Kategorie Newcomer kein Voting durch das Publikum. Jedenfalls ist es sehr erfreulich hat die Jury, um Präsident Thomas Gilardi entschieden mit der Kleinkaliber-Schützin

Valentina Caluori eine Nachwuchssportlerin zu ehren welche auch dem Bündner Schiesssportverband angehört. Für die Doppel-Europameisterin bei den Junioreninnen ist die Auszeichnung als beste Nachwuchssportlerin des Jahres 2020 in Graubünden eine weitere Auszeichnung und Ehre. Im Herbst 2019 wurde die 21-Jährige bereits mit dem Sportförderpreis des Panathlon-Clubs Chur und Umgebung ausgezeichnet. Der Bündner-Nachwuchspreis wird für Caluori wohl ein Ansporn sein, auch in Zukunft positive Resultate zu realisieren in der Kategorie Elite, wo sie dem Nationalkader angehört.



Bereits vor drei Jahren ausgezeichnet: 2017 wurde Valentina Caluori Bündner Schütz des Jahres und wurde von Carl Frischknecht BSV Präsident ausgezeichnet.

Gion Nutegn Stgier
Pressechef BSV
Tga Alpina
7456 Sur

081 684 57 75
079 430 69 30
g.n.stgier@bluewin.ch